
Alla cortese a+enzione dell’Egr. Sig. Sindaco di  

                                                 OLGIATE MOLGORA 

                                   Sig. Giovanni Ba>sta Bernocco 

Olgiate M. 11.11.2024 

OGGETTO: QUESTION TIME  

Egregio Sig. Sindaco, 

                                    con la presente in qualità di Consigliere comunale del Gruppo “Olgiate Cambia Passo, 
Golfari Sindaco” sono ad inviare tramite Q.T. due richieste di chiarimento relaTve a: 

Sala Civica Comunale di Viale Sommi Picenardi 

 Dopo aver “quasi” terminato la costruzione della nuova scuola media di primo grado in Via Mirasole, si 
a+ende infa> per domani 12. 11.2024 l’inaugurazione ufficiale come annunciato dall’Assessore Paola 
Colombo, rimane il problema importante della riapertura della Sala Civica che riveste molta importanza per 
il riacquisto da parte dei ci+adini di Olgiate Molgora di un luogo centrale ed importanTssimo per lo 
svolgimento delle a>vità pubblico/culturali del nostro paese. 

Per questo moTvo si richiede a Codesta Amministrazione: 

Quali sono le tempisTche che sono previste per il riada+amento di questa stru+ura alle proprie iniziali 
desTnazioni tenuto presente che da ormai oltre due anni i ci+adini di Olgiate non hanno potuto fruirne. 

Quale somma è stata stabilita e messa in bilancio, visto che In questo lasso di tempo si sarebbero potuT 
prevedere tramite proge+o preliminare i cosT dei lavori di riabilitazione di questa importante stru+ura. 

Pia+aforma ecologica del Calendone 

Ho potuto visitare la pia+aforma ecologica di Olgiate poiché con l’Associazione AnTncendio del ns. comune 
abbiamo conferito gli stralci vegetali di risulta del nostro intervento sui monT di Olgiate. 

Ho potuto constatare pertanto i lavori di riammodernamento di questa stru+ura che da oltre ventanni non 
aveva avuto ulteriori intervenT. 

Per questo moTvo vorrei far presente, senza alcuna vena polemica, alcune problemaTche che ho potuto 
verificare. 

1) Ingresso uscita della pia+aforma automaTzzato: presenta notevoli difficoltà sopra+u+o nelle ore di 
punta specialmente il sabato. L’accesso è reso difficoltoso dal fa+o che l’utente deve per prima cosa 
inserire la Tessera Sanitaria e qui tu+o è OK, ma successivamente deve premere un tasto per ogni 
Tpologia di rifiuto ad esempio: Carta, plasTca, vegetali, ferro etc Questo genera una perdita di 
tempo che crea coda all’ingresso, per cui molT utenT cosa fanno remono un solo tasto qualsiasi per 
poter accedere all’impianto. Ora io mi domando, a cosa serve quindi questa prevenTva selezione se 
poi non viene uTlizzata nel modo corre+o? Inoltre ciò inficia e rende inuTle il sistema di controllo 
del materiale conferito. Per di più poiché si crea la fila di auto all’ingresso della pia+aforma il povero 
utente rischia di rimanere prigioniero in uscita perché la conformazione del cancello che si apre a 
sbalzo verso l’interno dell’area della pia+aforma impedisce l’agevole uscita delle auto dopo lo 
scarico del materiale. 

2) Altezza dei cassoni , si denota una criTcità nella altezza dei cassoni che sono rimasT come prima 
dell’intervento, mi sarei aspe+ato più a+enzione per lo scarico dei rifiuT che in molT casi sono 



pesanT ed ingombranT. L’altezza per lo scarico nel cassone dovrebbe essere rivista abbassandola 
come ad esempio si è fa+o alla pia+aforma di Calco. 

3) Area di raccolta del vegetale è rimasta come prima, ricordo che tale area venne adibita a tale scopo, 
uTlizzando i le> di essiccamento fanghi del depuratore oltre 25 anni fa, dal so+oscri+o, ci si aspe+a 
un sostanziale adeguamento di tale area. 

Pertanto si richiede al sig. Sindaco una risposta orale a tali richieste 

DisTnT saluT 

Pierantonio Galbusera 

Consigliere del Gruppo” Olgiate Cambia Passo, Golfari Sindaco”  

  


